

# 103

## Mission : Sélégonovie

- Bienvenue dans votre dernière formation active du centre d'espionnage des Nations unies ! dit le président de la Sélégonovie, un pays situé entre la Slovaquie et la Pologne.
- Au début de votre formation, vous étiez 450 espions qui voulaient tenter leur chance. Maintenant, vous n'êtes plus que 10. Vous vous êtes mis en duo pour cette épreuve, qui est la plus difficile. Elle testera vos limites jusqu'au bout ! Une seule équipe pourra se qualifier. Alors, j'aimerais bien vous dire bonne chance, mais le facteur chance n'existe pas dans ce métier !

Josh et moi stressions énormément. Nous étions amis depuis notre quatrième année au primaire et maintenant, à 22 ans chacun, nous étions prêts pour ce défi. Pendant que le directeur de l'établissement nous disait les deux seules règles, qui étaient tout simplement de ne rien détruire et de ne pas tricher, je réussis à lire, sur le tableau de pointage, le nom des juges, qui étaient tous des espions retraités ayant reçu une médaille de courage et une médaille d'honneur.

Cinq équipes allaient s'affronter : les Dragonniers, les Tigres, les Maçons, les Léopards et notre équipe, les Loups-garous. Il n'y avait aucun spectateur, car nous travaillions pour une organisation classée secret national. Tous les membres des équipes avaient menti à leurs familles. Depuis le début, Josh et moi disions que nous étions en formation pour un travail de policier. Seulement deux situations pouvaient mener nos proches à savoir notre vrai travail : la première, si nous mourions et la deuxième, à notre retraite.

Chaque duo était dans une pièce séparée. Le directeur nous indiqua que nous avions 60 minutes pour être dans une pièce et faire des épreuves, mais nous ne le saurions qu'au fur et à mesure. Nous étions énormément épuisés parce que nous nous étions levés exactement à 3h37 du matin.

Nous entrâmes dans la pièce et nous entendîmes un décompte de dix secondes et puis plus rien, tout devint noir. Josh et moi d'instinct tentâmes de trouver une source de lumière comme des interrupteurs ou des lampes torches, car nous ne pouvions pas investiguer sans lumière (c'était plutôt logique). Nous décidâmes tout de suite que nous allions séparer nos recherches en deux zones.

Après dix minutes, j'appuyai ma main sur un interrupteur et mon côté de la pièce fut allumé, mais pas le côté de mon compatriote. Ma lumière était assez puissante pour que lui puisse voir un peu et pas loin d'une ou deux minutes plus tard, il réussit à allumer sa partie et, maintenant, toute la pièce fut illuminée. Au centre, il y avait deux choses : un ordinateur et un coffre barré. J'aperçus des caméras dans toute la pièce. Mon meilleur

# 103

ami alla tout de suite vers l'ordinateur pour essayer de le pirater. Josh était meilleur que moi en informatique, donc je décidai d'analyser tous les recoins de la pièce pour récolter plus de renseignements. Après avoir examiné un premier recoin, je vis une porte dissimulée. Sans me poser de questions, je décidai de la pousser et d'entrer.

À ma grande surprise, il y avait un parcours et au bout, une clé sans doute pour le coffre. La première étape était une longueur de piscine de 100 mètres, qui me prit aux alentours d'une minute. Par la suite, je devais monter sur une corde de 50 mètres. Cela me demanda beaucoup de persévérance. Après quatre minutes de montée, j'arrivai au sommet, mais j'avais encore d'autres surprises. Dès que je pris la clé, une grille bloqua le passage que je venais d'emprunter. Il fallait en trouver un autre ! Une échelle se trouvait à ma gauche. Je la descendis le plus rapidement possible, même qu'à la fin, je me permis de sauter des barres pour aller plus vite. Après, je dus parcourir un long chemin parsemé de pièges à la course. Je fus confronté au premier piège après seulement quelques pas : me faufiler entre des lasers. Si j'en touchais un, je ne savais pas ce qui pourrait nous arriver à Josh et moi, donc je m'arrangeai pour ne pas les accrocher.

Cette première étape était très difficile physiquement, mais cela n'allait pas s'arrêter maintenant. Il y avait deux plateformes pour faire des sauts de parcours. Le premier saut était simple. C'était juste un saut de deux mètres de longueur et de hauteur. Le deuxième était un peu plus difficile. Il fallait que je bondisse et que je m'agrippe avec mes mains à une barre avant de revenir sur le parcours.

Quatre barres étaient par la suite suspendues au plafond. Je devais me balancer de l'une à l'autre sans tomber. Mon premier balancement était bien, mais mes doigts glissèrent. Grâce à mon habileté, je réussis à repositionner mes deux mains pour ne pas me retrouver au sol. Pour la deuxième et la troisième barre, je les réussis. Ce fut vraiment tout autre chose pour la dernière barre, la quatrième. Je commençai à douter de moi-même. Mon balancement devait être haut et loin. Cependant, c'était un type de saut extrêmement difficile, voire presque impossible à réaliser. Sans réfléchir, je me lançai et je réussis !

Après avoir rejoint Josh, je lui demandai :

- Josh, j'arrive ! Peux-tu me dire il reste combien de temps ?
- Oui, il reste 30 minutes! Si nous nous dépêchons, nous pourrons finir dans les standards ! me dit-il.
- Parfait, mais as-tu réussi à pirater l'ordinateur ?

# 103

- Oui, je suis entré dans le système de l'ordinateur et j'ai maintenant accès aux caméras !
- C'est excellent ce que tu me dis là Josh !

Je lui apportai la clé et il la rentra dans le coffre, qui contenait des gants, des lunettes de protection, une pince ainsi que des fils rouges et noirs et un fil bleu. Le plus important était ce qu'il y avait en plein centre, une bombe qui, si nous ne la désamorçons pas en cinq minutes, allait exploser et nous n'allions pas réussir. Josh décida de bien examiner les fils le temps que j'enfilai l'équipement. Quatre minutes plus tard, il me dit avec une voix assurée de couper le fil bleu. Cela nous prit quelque temps à constater que la bombe avait été désamorcée. Il restait maintenant 25 minutes. Il fallait absolument réussir rapidement.

Tout à coup, nous entendîmes un bruit : une porte secrète s'était ouverte. Celle-ci semblait mener à une cave. Josh regarda sur les écrans des caméras toujours visibles sur l'ordinateur. Il me dit qu'il y avait des sacs, trois pour être exact. Enfin arrivés en bas, mon compatriote et moi décidâmes de prendre les sacs, mais ils étaient tellement lourds que nous devions être deux pour en soulever un. Cela nous a retardés parce que sur le cadran, il était indiqué 15 minutes restantes après le premier sac. Nous nous étions fixé un objectif de finir dans le temps alloué absolument. C'était de loin notre étape la plus difficile physiquement et mentalement. Après avoir porté le deuxième sac au centre de la pièce, il restait cinq minutes ! Nous avions le pressentiment qu'il fallait absolument, mais absolument réussir notre objectif. Après avoir transporté le dernier sac, nous vîmes sur le cadran qu'il restait trois secondes ! Le cadran sonna la fin de l'épreuve.

Une troisième porte s'ouvrit automatiquement et nous rejoignîmes les quatre autres équipes dans une pièce étrange. Essoufflés et épuisés, nous nous assîmes à notre place assignée. Le président de la Sélégonovie entra dans la pièce et alla devant nous. Sur le tableau à côté de lui, il y avait cinq cases, sans doute le classement de tous les duos.

- En cinquième place, les Maçons ! dit-il. Votre parcours ici est officiellement terminé. Vous irez dans la salle à côté et nous changerons une petite partie de vos souvenirs pour que vous ne révéliez rien à personne. Même chose pour les Dragonniers et les Tigres, qui sont arrivés respectivement quatrième et troisième dans le parcours !
- Il reste maintenant les Léopards et les Loups-garous !

Il y avait une énorme tension dans l'air. Nous aurions pu entendre une mouche voler tellement toutes les personnes étaient silencieuses.

# 103

- Pour la première fois de l'histoire, vous êtes deux équipes qui feront partie des espions des Nations unies représentant la Sélégonovie ! Je vous souhaite bonne chance et j'espère que vous allez donner le meilleur de vous-même pour représenter votre pays !

J'aurais tant aimé crier de joie, mais je me retins. C'était ainsi que Josh et moi entrions dans l'histoire de la Sélégonovie. C'était sûr que j'allais donner le meilleur de moi-même pour représenter mon pays à la perfection, mais ce qui allait être le plus difficile était tout simplement de ne pas griller ma couverture auprès de mes proches et des membres de ma famille. Je pouvais dire que c'était l'un des meilleurs moments de ma vie !

Maintenant, place à ma future mission...